
          11 月 12 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、事前訪問ということで、鈴木ガバナー補佐、

金澤セクレタリーにお越しいただいております。宜しく

ご指導いただきたいと思います。 

先週土曜日、大子町へ災害現場視察に行ってきました。

かなり罹災がひどい状況でした。地区からは災害義援金

のお願いということで人頭千円の要請が来ていたので

すが、その後に茨城が被災しましたので、ガバナー事務

所に問い合わせたところ、各所と相談中とのことでした。

先に来ておりました九州・千葉への義援金として、人頭

千円送るよう進めています。 

今年は例年になく台風被害の多い年です。多分来年も

ひどい災害が出ると、生業としている損害保険業界で話

が出ております。九州・中部地方では、今年 10 月に火

災保険料の改定がありました。熊本でいうと、年間保険

料が 1.6 倍になっています。それだけ予想がついている

という怖さを感じます。 

ここ数年、観測史上初という言葉をよく聞きますが、

災害に対して決して油断ができないなと思います。皆様

もいろいろなことに油断をせず、保険等を手配いただい

たほうがいいかと、少し職業奉仕的なお話でございまし

た。 

先週、会長ノミニーの推薦を募りましたがありません

でしたので、石川指名委員長と協議を重ね、選出を進め

させていただきますので宜しくお願い致します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       佐藤幹事 

 

l 本日は、鈴木ガバナー補佐、金澤セクレタリーよう

こそお越しくださいました。宜しくお願い致します。 

l 理事会報告いたします。 

l 2020-21 年地区委員候補者推薦ですが、高島会長に

3期までご了承いただいたことをご報告いたします。 

l 「クラブと会員のロータリーに関する意識調査」ア

ンケートのお願いが来ております。会長より指名さ

れました会員様、ご協力お願い致します。 

l 旧会員の小山様から、日製謳美展のご案内が届いて

おります。宜しくお願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

l 今月はロータリー財団月間ということで、寄付をお

願いしています。すでに寄付をいただいたかたは、

山本会員、石川國博会員、木本会員、高島会長、宮

本会員、そして私です。 

l 会長目標は、150 ドルです。皆さん宜しくお願い致

します。 

 

 

出席報告      小笠原会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 16 名 14 名 61.54％ 10 名 100％ 8 名 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和元年 11 月 19 日（火） 【プログラム】優良従業員表彰 / 職業奉仕委員会 

 
次 回 例 会：令和元年 11 月 26 日（火） 【プログラム】ガバナー公式訪問 

（ 

 

 

 

 

■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX       小笠原会員 

 

² 鈴木ガバナー補佐、金澤セクレタリーようこそいら

っしゃいました。ご指導よろしくお願いいたしま

す！ 

髙島会長・佐藤幹事・塩谷和宏・鹿志村高道・ 

木本貴一・川﨑健輔・信太克己・石川國博・ 

朝日正道・千葉隆一・荒川浩信・石川 悟・ 

小笠原邦浩・小野瀬裕・鈴木幸一 

² 10 日、設立 20 周年式典を行いました。 

山本忠安 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 35,000 円 累計額 448,624 円 

 

 

プログラム 

 

何佳旭くんへ米山奨学金授与        

 

 

 

 

 

 

 

 

l ２週間、中国へ帰国してきました。しかし、食事や

気候が合わなくなってしまったのか、熱が下がらな

く1週間病院にいました。また、親と話していても、

つい中国語ではなく日本語が出てしまいました。 

l どうもありがとうございました。 

 

ガバナー補佐卓話    鈴木ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ガバナー公式訪問の露払い的な事前訪問というこ

とで、今日はありがとうございます。 

l 最初に、九州・千葉への義援金のお願いがガバナー

事務所から来ておりますが、茨城の甚大な被害が起

きる前の要請でした。現在、茨城についても調整中

とのことですので、宜しくお願い致します。 

l まず、中村ガバナーについてお話させていただきま

す。ガバナーは、「人は人との関わりの中で成長す

る」、「ロータリーは人生道場だ」と申しております。

樹木医としても有名で、すでに叙勲を受けておられ

ます。大変謙虚なかたで、学びの姿勢の強いかたで

す。ネパールへの国際奉仕活動は、30 年以上続けて

いるそうです。 

l ガバナー公式訪問時は、 

・クラブ会長方針について 

・クラブ会員増強について 

・中長期計画、戦略計画について 

・クラブ活性化の策について 

・奉仕プロジェクトの具体的な進め方について 

・公共イメージと認知度向上について 

などを中心にお聞きしているようです。 

l こういったことを頭に入れて対応いただければ良

いと思います。 

l 第一分区の目標は、 

(1)全クラブ、2名純増 

(2)全クラブ、ロータリー賞を受賞 

(3)公共イメージと認知度向上の具体的取り組み 

です。 

l (2)ロータリー賞は、すでに多くの項目をクリアし

ていますので、ぜひ維持していただき受賞をお願い

したいと思います。 

l (3)については、IM でよかっぺまつりでのポリオ募

金の取り組みについて発表していただきたいと思

います。楽しみにしています。 

l 第一分区は会員数 2,014 名で、現在 15 名純増とな

っております。第一分区は健闘しています。会長幹

事会は、全 7回を予定しております。各クラブ活動

状況把握と親睦を深めていただきたいと思います。 

l 現況報告書を見させていただきました。 

l 純増 2名を維持していただきたいと思います。 

l Facebook は毎週更新されていて良いと思いますが、

ホームページも月一くらいで更新されるともっと

良いと思います。 

l 定款によると、公共イメージ委員会を設置するよう

にとありますので、委員会名を、クラブ広報公共イ

メージ委員会に名称変更いただけると良いと思い

ます。次年度検討ください。 

l 独自の事業である、ワイキキ RC との短期交換留学

については、今後も継続をお願いしたいと思います。 

l 今年度、新事業として立ち上げた、こども食堂の支

援ですが、こちらも継続していただければと思いま

す。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


